

Hoy, en una interpelación a la ministra de Juventud en el Senado

Miriam García: “El escudo sanchista está tan blindado que sólo le protege a él y a los suyos”

- La senadora del PP lamenta que el Gobierno de coalición “haya convertido el problema de la pobreza en una maquinaria de crecimiento infinito que sólo engorda a unos pocos corruptos y deja a las familias más vulnerables en la cuneta”
- “Si no son capaces de rectificar, si no toman conciencia de que su ascensor social está averiado, la pobreza infantil será una marca imborrable del fracaso de su Gobierno”

17 de diciembre de 2024.-

- La senadora del Grupo Parlamentario Popular por Albacete, **Miriam García**, alerta del crecimiento “año tras año” de las cifras de pobreza infantil y riesgo de exclusión y critica que al Gobierno de Sánchez “sólo le importa su supervivencia, el escudo sanchista está tan blindado que sólo le protege a él mismo y a los suyos, mientras en España los niños nacen en hogares donde la pobreza se hereda”.
- Con estas palabras se dirige a la ministra de Juventud, Sira Rego, en una interpelación en la sesión de control al Gobierno, en la que lamenta que el Gobierno de coalición “haya convertido el problema de la pobreza en una maquinaria de crecimiento infinito, que sólo engorda a unos pocos corruptos y deja a las familias más vulnerables en la cuneta”.
- Miriam García incide en que 13 millones de personas están en riesgo de exclusión social; el 34% de las familias afirma verse afectada por problemas de índole económica y “las que se consideran pobres” han pasado del 3% en 2019 al 20% en el último año.
- “Esta es la cara oculta del ‘buen desempeño’ de la economía, de la que tanto presume Sánchez; debe ser que una cosa es *The Economist* y otra *the realist*”, ironiza.
- En este punto, la senadora popular se dirige a la ministra de Juventud y asevera que “estos son los datos consecuencia de sus políticas. No

podemos correr el riesgo de vivir ignorando la realidad”.

- Añade que “la pobreza de las familias es la pobreza de los niños y debería darles sonrojo llevar más de seis años en el Gobierno y haber conseguido que España tenga un nivel de pobreza infantil igual que un país subdesarrollado.
- La senadora García afea la autocomplacencia de la ministra al presentar como éxitos “las transferencias sociales, que no han conseguido contener los niveles de pobreza; o la ley de vivienda, que ha llevado a muchas familias y niños a la infravivienda”.
- La recuerda que “el laberinto burocrático” en que han convertido el Ingreso Mínimo Vital o la paralización de la ley de familia que, además, le está costando a España siete millones de multa por no trasponer la directiva europea, “es la cruda realidad y no el cuento de hadas que quiere vender su Gobierno, que vive a lomos de la propaganda”.
- “Su Gobierno social comunista ha convertido a la España de 2024 en un lugar donde tener hijos es un factor de riesgo de pobreza; donde los niños han dejado de nacer con un pan debajo del brazo a ser esclavos de la deuda; y donde lo único que le importa a Sánchez es su supervivencia, mediante una espiral de decadencia que se apoya en el odio y la envidia social”, afirma con rotundidad Miriam García.
- Ante lo expuesto, la dirigente popular interpela a la ministra “a diseñar estrategias y planes de acción para reducir la vulnerabilidad económica de los hogares” y aplicar medidas para “atajar esta lacra”, como mejorar el IMV, aumentar el complemento de apoyo a la infancia o apostar por rebajas fiscales, planteadas por el PP y defendidas por el presidente Alberto Núñez Feijóo.
- “De estas cosas ¿mejor no hablamos, verdad? Todo esto es muy complicado para un Gobierno que está asfixiando a impuestos a los españoles”, reprende Miriam García a la ministra.
- La senadora popular concluye advirtiendo que “si no son capaces de rectificar, si no toman conciencia de que su ascensor social está averiado, no quedará otro remedio que asumir que la pobreza infantil será una marca imborrable del fracaso de su Gobierno, su herencia y la herencia de Pedro Sánchez”.